

Pinder 2025

le retour du géant européen



Cirque
PINDER

Pinder

le plus grand cirque itinérant de France



Corentyn
COLLIN



Cirque
PINDER

Pinder

avec vous depuis 170 ans



Gyula
SALY

Repartir sur les routes de France, après plusieurs années d'absence, était la plus belle nouvelle que nous puissions partager.

Repartir sous les couleurs rouge et or de Pinder, continuer à écrire la légende, restent un pari à réussir avec vous.

Nous offrons un spectacle exceptionnel dans la plus pure tradition avec des artistes internationaux qui ont fréquenté les pistes les plus prestigieuses du monde.

- Les clowns musicaux entraînent enfants et parents dans un piège surprenant...
- Les trapézistes tentent le mythique triple saut périlleux...
- Le jongleur se transforme en batteur...
- Le rola rola est réinventé...
- Le danger s'invite sur la piste avec notre arbalétrier qui prend tous les risques...
- La démonstration au mât chinois est époustouflante...
- les interactions du ventriloque avec le public sont désopilantes...

Mille autres surprises vont émerveiller toutes les générations car le spectacle Pinder est un spectacle familial.

Nous proposons un spectacle sans animaux dans le respect de la réglementation à venir.

Nous comptons sur vous pour nous aider à relayer cette légende qui s'inscrit dans le cœur des Français depuis 170 ans.

La marque Pinder est connue de tous.

S'associer en échangeant notre visibilité est un partenariat gagnant pour chacun.

Nous pouvons initier des reportages, des articles ou des opérations spéciales qui permettront, par exemple, d'inviter vos lecteurs, auditeurs ou téléspectateurs à partager l'expérience Pinder car...

En 2025 la Légende continue !

Cirque
PINDER

Ces hommes qui ont construit la légende

William et Georges PINDER

Quel paradoxe ! quand en 1854 les frères Pinder créent un cirque en Angleterre, ils le baptisent « Britannia » du nom d'un navire dont les voiles ont servi à faire la bâche du chapiteau...

Georges et William, écuyers de leur état, proposent un spectacle essentiellement équestre. Les chevaux en piste servent aussi à tracter les convois de ville en ville. Au début du 20ème siècle, le cirque s'installe en France, devient « Pinder » et commence à connaître le succès...

Charles SPIESSERT

Charles Spiessert, un descendant de forains hongrois, se rend acquéreur du matériel, du chapiteau et des animaux du Cirque Pinder en 1928.

Ce passionné de mécanique motorise l'ensemble des convois et produit des spectacles de grande qualité.

Le public est au rendez-vous d'autant que Charles Spiessert a une idée novatrice : il s'associe avec la radio et la télévision naissante en renommant le cirque "Pinder-ORTF".

Certaines émissions de "La Piste aux étoiles" sont télévisées depuis le chapiteau. "Le Jeu des mille francs" de France Inter est enregistré sur la piste tous les soirs. Les animateurs vedettes, Roger Lanzaac ou Lucien Jeunesse revêtent parfois le costume rouge de Monsieur Loyal...

Spécialiste du marketing avant l'heure, Charles Spiessert donne à Pinder ses couleurs rouge et or.

Jean RICHARD

Jean Richard, rendu très populaire par l'interprétation du Commissaire Maigret à la télévision, est un amoureux de cirque et devient le troisième propriétaire du Cirque Pinder en 1972. Un an plus tard, victime d'un grave accident de la route, il commence à rencontrer des difficultés financières.

En 1983, Gilbert Edelstein, un de ses proches collaborateurs, se porte acquéreur de l'entreprise et sauve plus de 120 emplois.

Gilbert EDELSTEIN

Il est clair que si Pinder a une notoriété aussi importante aujourd'hui, c'est grâce à un homme : Gilbert Edelstein. Il a écrit la plus belle page de l'histoire du cirque avec l'aide précieuse de son épouse Andrée qui veille toujours sur la destinée de Pinder en 2025.

En quelques années seulement, Gilbert Edelstein fait du Cirque Pinder la première entreprise de cirque de France et d'Europe. Grâce à lui, la renommée de Pinder dépasse les frontières et une référence en matière de modèle économique et artistique.

Le Cirque Pinder voyage dans tout le pays à la rencontre de millions de spectateurs en changeant de ville tous les jours !

Au-delà de Pinder, il a su défendre le Cirque en général en présidant le Syndicat National du Cirque, qui regroupait les plus grands cirques itinérants français.

2025

la légende continue

Xavier MARTIN

A 5 ans, Xavier Martin a eu le coup de foudre pour le cirque alors que ses parents l'avaient invité chez Pinder ! La vie réserve toujours de belles surprises : il reprend aujourd'hui les rennes du plus grand cirque itinérant de France.

A 28 ans, Xavier Martin connaît parfaitement l'univers du cirque. Il produit avec succès depuis 5 ans *Le Grand Cirque de Noël* de Toulouse qui accueille plus de 100 000 spectateurs chaque hiver pour les fêtes de fin d'année.

Même réussite pour les vacances de février où le cirque laisse parfois la place à d'autres concepts comme *The Illusion Tour* en 2024.

Ce jeune chef d'entreprise a investi dans cette aventure en mettant en place une gestion moderne, en phase avec les réalités économiques du cirque et un marketing adapté.

C'est une nouvelle naissance pour Pinder qui reste le Géant européen !

Alexandre EDELSTEIN

Alexandre Edelstein s'inscrit volontiers dans la lignée de son grand-père, un des grands noms de l'histoire du Cirque Pinder.

A 23 ans, il veille à la pérennisation de la marque Pinder sous l'œil bienveillant de sa grand-mère, Andrée Edelstein, doyenne de la famille qui fait le pari de la jeunesse.

Aujourd'hui, fort des solides fondations construites par ses grands-parents, Alexandre Edelstein a la volonté de faire fructifier ce patrimoine en permettant au Cirque Pinder de repartir sur les routes.

A cette fin, il a contractualisé avec Xavier Martin.

Alessia Maccagi est la directrice artistique du Cirque Pinder : choix des artistes, conception des costumes, mise en piste des enchaînements...

Alessia est une enfant de la balle et maîtrise beaucoup de disciplines grâce à l'apprentissage qu'elle a reçu enfant sous le chapiteau familial en Espagne. Elle parle quatre langues ce qui lui facilite la gestion de la troupe internationale.

Avec Xavier Martin, Alessia parcourt l'Europe pour dénicher les numéros les plus prestigieux, dignes d'être produits chez Pinder.

Vous retrouvez Alessia en piste, avec son frère Glenn, pour un numéro de Mât Chinois, une discipline ancestrale.



Alessia
MACCAGI

PINDER

demandez le programme !

Monsieur Loyal / Corentyn COLLIN

Fil de Fer / Jérémy SALAR

Jonglerie / Victor SALY

Clowns Musiciens / Les SALY'S

Ventriloque / Kenneth HUESCA

Mât Chinois / Duo MACCAGI

Trapèze volant / Les Flying ZUNIGA

Entracte

Rola-Rola / TISTO

Scène de ménage / Gyula SALY

Trapèze Washington / Anastacia JIDKOV

Quelque chose cloche / Gyula SALY

Arbalètes / Duo Guillermo

Final avec tous les artistes

En cas de nécessité le spectacle peut être modifié

Le Bar du cirque

C'est le rendez-vous des gourmands avant le spectacle et pendant l'entracte... Barbes à Papa et pop corn rivalisent avec les crêpes et les gaufres. Les appétits plus solides seront rassasiés par des paninis, sandwiches et autres frites ...



Elisa
SALY

Cirque
PINDER

PINDER

en chiffres

1600

Fauteuils sous le chapiteau

91

% de taux de notoriété

90

Villes visitées en 2025

65

Personnes itinérantes

61

% de parts de marché

32

Convois

16

Nationalités différentes

10

Numéros internationaux

2

Heures de spectacle



4 catégories de placement :

- Fauteuil Bronze
- Fauteuil Argent
- Fauteuil Or
- Loge VIP



- Chapiteau accessible aux PMR
- Chapiteau entièrement chauffé et équipé de sanitaires
- Spectacle gratuit pour les enfants de moins de 2 ans
- Restauration rapide au bar du Cirque

Kenneth
HUESCA

Cirque
PINDER

Pierre
GALIBERT
pierre@cirquepinder.com

Christophe
HERRY
tournee@cirquepinder.com



GUILLERMO

PINDER

pratique

Communication Média Presse Opérations spéciales

Pierre Galibert a fait sa carrière dans les médias et sa passion pour le cirque l'entraîne parfois sur la piste pour jouer le rôle de Monsieur Loyal. C'est votre contact privilégié avec le Cirque Pinder.

Tournée

Christophe Herry connaît la France comme sa poche : chaque ville, chaque emplacement, ...
En relation avec les mairies ou les partenaires privés, il organise la tournée Pinder.

Photos

Les photos de ce dossier et les photos officielles du Cirque Pinder sont réalisées par François Dehurtevent - Eye of Circus.
Une collection complète de photos du spectacle est disponible en téléchargement sur notre site cirquepinder.com dans l'espace presse.



Cirque Pinder Officiel



Cirque Pinder Officiel



Cirque Pinder Officiel

cirquepinder.com



Cirque
PINDER